

FPII

Antisipasi Kejahatan Polsek Depok Laksanakan Patroli Dialogis

Panji R - CIREBON.FPII.OR.ID

Aug 7, 2023 - 13:54



CIREBON - Polsek Depok POLresta Cirebon - Sebagai upaya untuk mewujudkan Sitkamtibmas yang aman dan kondusif serta untuk memberikan rasa nyaman bagi masyarakat, anggota Polsek Depok Aipda Agus Sutiawan bersama Bripkas Upandi, S.H melaksanakan kegiatan kepolisian berupa patroli dialogis siang hari ke pemukiman penduduk, pertokoan dan berdialogis dengan warga masyarakat yang dijumpai. Senin(07/08/2023) Pagi.

Kegiatan patroli dialogis siang yang dilakukan oleh anggota Polsek Depok

merupakan upaya kegiatan preventif pencegahan terjadinya tindak kriminalitas dalam masyarakat serta untuk meminimalisir angka kejahatan yang dapat meresahkan masyarakat.

Disamping itu, anggota patroli Polsek Depok Polre...
[12.58, 7/8/2023] Bripta Hermawan: Bangun Kemitraan Bhabinkamtibmas Sambang Warga Sembari Dialogis

Polsek Depok Polresta Cirebon – Anggota Bhabinkamtibmas Desa Karangwangi Polsek Depok Polresta Cirebon Jabar, Aipda Dedi Kurniadi, terus melakukan sambang warga dan tak henti-hentinya mengingatkan kepada warga masyarakat untuk waspada terhadap gangguan kamtibmas dilingkungannya masing masing, Senin(07/08/2023). Pagi

Seperti yang terlihat, Bhabinkamtibmas melaksanakan sambang dan bertatap muka langsung dengan warga masyarakat untuk menjalin silaturahmi dan kebersamaan dalam meningkatkan sinergitas sambil menitipkan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas.

“Kami dalam sambang ini juga mendengarkan keluh kesah dan ataupun aspirasi dari masyarakat serta pengaduan dari masyarakat terkait Kamtibmas dan hal hal lainnya”, tutur Aipda Dedi.

Pihaknya juga menitipkan beberapa pesan kamtibmas agar warga masyarakat meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal.

“Waspadalah terhadap penduduk pendatang dan selalu bekerja sama dgn aparat desa ataupun bhabinkamtibmas dalam hal memberikan informasi tentang adanya gangguan kamtibmas dan masyarakat jangan mudah terprovokasi sehingga terwujudnya Rasa aman dan damai di lingkungan sekitar serta menghimbau kepada warga memasuki musim kemarau agar warga hemat dalam menggunakan air bersih” ucap Bhabinkamtibmas.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Aipda Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa “selain terjalin hubungan yang baik antara warga masyarakat dengan Polri, anggota Bhabinkamtibmas juga akan dengan cepat memperoleh informasi sekecil apapun gangguan kamtibmas sekitar desa binaan serta dengan kedekatan dengan warga diharapkan warga tidak segan untuk melaporkan ke Polsek maupun ke Bhabinkamtibmas”.pungkasnya